

親光だより 8月号



7月28日に納涼祭を予定しておりましたが、コロナウイルスの感染状況を踏まえ延期とさせて頂きました。しかしながら当日に向けて準備していたものもありましたので、各ユニットごとに小規模ですが、夏のイベントを実施致しました!

1階 せせらぎ



せせらぎではヨーヨー釣りや1年目の若手職員がソーラン節を披露！
迫力がありました！



ソーラン節は9月には全フロア
でお披露目予定です！

2階 そよかぜ

2階そよかぜではスイカ割
やヨーヨー釣りが行われました！



皆様夏を感じるイベントをととても楽し
まれておりました!(^^)



3階 ひだまり



ひだまりではスイカ割と盆踊りが行われました!



おいしい!



『炭坑節』や『東京音頭』を踊りました/(^)/♪



土用の丑の日



今月の行事食

【食べたい郷土料理】のアンケートをとり、一番多かった『ほうとう』を提供しました。平打ちの生麺ではなかったのが残念でしたが、南瓜などの野菜がたっぷり入っていて、皆さんに喜んでいただきました。

うな井の蓋を開けると、皆さん笑顔!(^)!がいっぱい♥「美味しいよ~♡」「これは売れるよ☺」と言ってくれる方や、黙々と食べている方、色々な楽しみ方で召し上がっていました。揚げ茄子と枝豆しんじょうや胡瓜のもずく酢、すいかも好評でした。 管理栄養士 大野



ほうとう

職員だより

皆様こんにちは。医務課長の粟野です。親光では過去3年間新型コロナウイルス感染対策の徹底を行い感染者ゼロで推移しておりましたが遂に第7波の影響を受け、先月入居者様1名感染者が発生してしまいました。感染者発生時を想定した訓練やマニュアルを準備しておいたにも関わらず、いざとなるとどうしていいのかわ職員達は混乱しました。しかし施設長を先頭に高齢事業部の各施設の大きな協力を得て公休職員も駆けつけ、職員一丸で感染対策とその後の対応に取り組みました。過去にない程職員達は団結し、その時私は「この仲間達ならこれから起こり得るどんな問題にも立ち向かえる!」と確信しました。結果としてはその後施設内で感染は広まることなく終息となりました。大変な時代となってしまいましたが信頼できる親光の仲間と共にお年寄りのお世話ができる事に今はとても感謝しております。



川ロからスカイツリーまでマラソンしました!

7月

栄養課の取組みで、**栄養ワンダー**というイベントに参加しました。
『たのしく食べる、カラダよろこぶ、栄養の日』サステナブルに食べることを考え、日本栄養士会から提供していただいた『キウイフルーツ🍌』と『一日分の野菜ジュース🥤』を使用したメニューで、入居者様とランチを楽しみました！



栄養の日

たのしく食べる、カラダよろこぶ

日本栄養士会



「栄養ワンダー」って??

「栄養ワンダー」は、「栄養の日・栄養週間」の期間中、全国の管理栄養士・栄養士業務のなかで開催される栄養のイベントの総称です。施設の入居者様や地域の皆様に対して、栄養に対する興味喚起を促すとともに、管理栄養士・栄養士の職能の認知と理解を広げることが目的に取り組めます。



社会福祉法人
ひふみ会